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COGNOME 

NOME 

 

 

NUMERO 

ISCRIZ. 

 

 

INDIRIZZO 

LAUREA 

INCARICO IN 

SENO ALLA 

COMMISSIONE 

 

TELEFONI  

 

E-MAIL 

 

 

DI CUNZOLO       DONATO 

 

 

242/B 

 

 

Industriale PRESIDENTE 

Impiantistica -  

Sicurezza sul lavoro 

0828.304932 

338.8239676 

 

studiodicunzolo@tiscali.it 

donato.dicunzolo@ordingsa.it 

 

LA BROCCA       RAFFAELE 

 

1907 

 

Elettronica VICE PRESIDENTE 

Ponteggi 

0828.601264 

333.9989986 

info@labroccaprogettazioni.com 

 

CAVALLO STORTI  PAOLO 

 

3809 

 

Civile SEGRETARIO 

Strutture 

335.7429197 

 

studioingstorti@tin.it 

 

BUFANO            POMPEO 

 

274/B 

 

Industriale Infortunistica  

Stradale 339.5300954 

sicurtec@tiscali.it 

 

BUFANO       SALVATORE 

 

145/B 

 

Elettronica  Impiantistica 

 

338.4467641 

 

salvatore.bufano@ordingsa.it 

 

CALABRESE          DIEGO 

 

5701 

 

Civile Pianificazione 

Strutturali 

328.6166678 

 

diego.calabrese@ordingsa.it 

 

CANTALUPO         DONATO 

 

5585 

 

Meccanica Energia 

 

0828.211514 

347.3387118 

donatocantalupo@tiscali.it 

 

CAVALLO STORTI  LUCA 

 

4620 

 

Civile Esplosivi  

Demolizioni 

Formazione 

393.9853001 

 

lucasctorti@libero.it 

 

CIRIGLIANO    PASQUALE 

 

 

5673 

 

 

Aeronautica 

Antincendio 

 

347.8443388 

 

 

pas.cirigliano@gmail.com 

 

 

CIRIGLIANO  SALVATORE 

 

248/B 

 

Industriale  Referente  

Comune di Bellizzi 

335.251180 

0828.355909 

salvatorecirigliano@tiscali.it 

 

COMPAGNONE   SERGIO 

 

3034 

 

 Consigliere Ordine 

Referente Ordine 

328.9194477 

 

sergio@compagnone.eu 

 

D’ELIA               MICHELE 

 

4958 

 

Civile Pianificazione 

Strutturali 

3385668009 

 

michele.delia@ordingsa.it 

 

DI CUNZOLO       LUCIO 

 

4336 

 

Meccanica Mobilità  

ecostenibile 

0828.63554 

348.5296959 

luciodicunzolo@tiscali.it 

lucio.dicunzolo@ordingsa.it 

DRAGONE    ARMANDO 

 

233/B 

 

Civile Certificazioni 

Energetiche 

0828.300554 

339.6406326 

armandoing@alice.it 

 

FRASCATI     GAETANO 

 

1782 

 

Elettrotecnica Sicurezza-Ambiente 

 

 

0828.371384 

335.5891483 

gaetano.frascati@gmail.com 

 

GUIDI               ROSARIO 

 

159/B 

 

Civile Edile Fonti Rinnovabili 

Formazione 

 

328.8942266 

 

rosarioguidi@libero.it 

 

LUONGO         MARCELLO 

 

5698 

 

Civile  

Idraulica  

0828.308656 

338.8295214 

marcelloluongo@gmail.com 

 

MADDALO          DARIO 

 

4871 

 

Telecomunic. 

 

Telecomunicazioni 

- Formazione 

 

0828.344693 

338.2170436 

dario.maddalo@virgilio.it 

 

MEGARO             GIANLUCA 

 

 

191/B 

 

 

Elettronica Impianti elevatori 

 

 

0828.673342 

338.6513996 

 

giamega1@tin.it 

 

 

PALLADINO      MIRCO 

 

 

158/B 

 

 

Civile 
Strutture-Sicurezza 

 

 

3333425874 

 

 

mircopalladino@libero.it 

 

 



 

RAUCCI             TOMMASO 

 

 

57/B 

 

 

Civile Formazione 

 

 

339.6806118 

 

 

tommaso.raucci@ordingsa.it 

 

 

TANCREDI         DOMENICO 

 

5380 

 

Chimica Depurazioni - 

Agroalimentari 

339.1896058 

 

domenico.tancredi@fastweb.it 

 

VICINANZA       CAROLINA 

 

3102 

 

Civile  

Idraulica  

0828.672489 

339.5718973 

carolinavicinanza@libero.it 

 

 CARBONE     CARMINE 227/B 
Industriale 

Protez. Civile 330.502257 carminecarbone@yahoo.it  

SERIO                    UMBERTO  
 

  umbertoserio@ordingsa.it  

          

 

VERBALE DI RIUNIONE N. 2 DEL 19 MARZO 2010 
COMMISSIONE TERRITORIALE PIANA DEL SELE 

 
A seguito dell’avvenuta convocazione, il 19  marzo 2010 è stata effettuata la seconda 
riunione della Commissione Territoriale Piana del Sele, presso l’Oratorio della Parrocchia San 
Nicola in San Vito al Sele, sita al Bivio di Santa Cecilia di Eboli, avente il seguente o.d.g.: 
1. Accesso nuovi iscritti alla Commissione Territoriale (Ingg. Carbone – Serio);  
2. Relazione del Presidente della Commissione sull’incontro avuto con il Presidente 
dell’Ordine l’Ing. Zambrano, in merito al convegno che si terrà a Battipaglia “sull’utilizzo 
controllato degli degli esplosivi in edilizia”;  

3. Relazione del Presidente della Commissione sulla organizzazione del workshop sulle 
“Tecnologie ecosostenibili a supporto del trasporto pubblico locale”;  

4. ANAS – P.U.C. – P.U.A. del precedente verbale;  
5. Fiume Sele – situazione territoriale; 
6. Varie ed eventuali. 

---------------------------------------- 
 
Il giorno 19 marzo 2010, alle ore 19,30 il Presidente della Commissione Ing. Di Cunzolo Donato, 
ha dato inizio ai lavori della riunione esponendo ai colleghi presenti gli argomenti secondo 
l’o.d.g. innanzi, alla presenza dell’Ing. Sergio Compagnone referente del Consiglio dell’Ordine: 
 

1- Accesso nuovi iscritti;  
Si acquisicono agli atti della Commissione le schede di adesione dei nuovi colleghi gli Ingg. 
CARBONE Carmine e SERIO Umberto, i quali hanno già provveduto ad inviare copia della 
richiesta di adesione alla Segreteria dell’ordine; per quanto detto l’elenco dei componenti 
della Commissione è aggiornato come innanzi riportato. 
 

2- Relazione del Presidente della Commissione, sull’incontro avuto con il Presidente 
dell’Ordine l’Ing. A. Zambrano relativo al convegno che si terrà a Battipaglia sull’utilizzo 
degli esplosivi per gli abbattimenti controllati in edilizia;  
Il Presidente ha relazionato ai colleghi presenti sull’incontro avvenuto presso la sede 
dell’Ordine con il Presidente l’Ing. Zambrano, al quale incontro ha partecipato anche l’Ing. 
Luca Cavallo Storti per essere autorizzati a tenere un convegno a Battipaglia sull’utilizzo degli 
esplosivi nelle demolizioni controllate in edilizia, così come già relazionato, seppur in linea di 
massima, nel primo verbale della Commissione. 
Si rammenta che il Consiglio dell’Ordine aveva già autorizzata nella seduta del 01 marzo la 
Commissione a poter procedere nell’impostazione dell’organizzazione dell’incontro. 
L’Ing. Zambrano, apprezzava l’iniziativa invitandoci per le prossime iniziative simili a servirci 
dell’organizzazione già in essere in seno all’Ordine, organizzazione oramai consolidata con 
opportuni standard nell’organizzazione di convegni da realizzarsi in nome e per conto 
dell’Ordine. 
All’incontro tecnico sono stati invitati il Sindaco del Comune di Battipaglia, Il Presidente della 
Provincia, il Comando dell’Esercito Italiano, della Polizia di Stato, il Comando Prov.le dei Vigili 
del Fuoco, l’A.N.A.S., l’A.N.C.E., nonché alti profili universitari esperti del settore. 



 
 
L’incontro tecnico pertanto avverrà il 20 Maggio 2010 presso la Sala Parrocchia S. Antonio, sita 
in Battipaglia alla Via Ionio,   
Al Presidente Zambrano è stato chiesto di poter consegnare un attestato ai partecipanti 
all’incontro, con il riconoscimento dell’aggiornamento secondo le ultime direttive del 
legislatore, per i colleghi che effettuano la funzione di R.S.P.P. per tutti i codici Ateco. A seguito 
di ciò, con il parere favorevole del Presidente Zambrano, l’Ing. Cavallo Storti ha partecipato 
alla seduta della Commissione Sicurezza sul Lavoro, non solo per l’organizzazione del 
convegno, ma anche per quanto attiene al riconoscimento da trascrivere sugli attestati per 
gli Ingegneri partecipanti al convegno. 
Il Presidente della Commissione Sicurezza accettava di buon grado l’iniziativa ed assicurava la 
massima collaborazione della Commissione medesima per la riuscita della manifestazione. 
 

3- Relazione del Presidente della Commissione, sulla organizzazione di un workshop sulle 
“Tecnologie ecosostenibili a supporto del trasporto pubblico locale”;  
Il Presidente rammentava che anche questo secondo incontro tecnico era già stato immesso 
nel verbale della prima riunione della Commissione Territoriale, e pertanto essendo già stato 
approvato nella riunione del Consiglio, come innanzi detto, in seguito all’incarico esplorativo 
già affidato all’Ing. Lucio Di Cunzolo esperto di mobilità ecostenibile, l’Ing. Lucio Di Cunzolo ha 
provveduto a farci pervenire una bozza dell’organizzazione del workshop. 
Tale bozza è stata mostrata al Presidente Zambrano, il quale ritiene che il tema dell’incontro è 
molto importante e pertanto lo svolgimento dello stesso possa essere effettuato a Salerno, e 
facendo in modo che al convegno possano prendere parte sia l’Università di Salerno, ma 
anche soggetti politici, visto l’approssimarsi del nuovo Governo Regionale. 
L’Ing. Lucio Di Cunzolo è pertanto invitato ad una maggiore e più dettagliata descrizione 
organizzativa, per poi poter avere un incontro con il Presidente Zambrano, al fine di consentire 
alla Direzione del Consiglio dell’ordine di procedere con gli atti finali dell’organizzazione. 
 

4- ANAS -  
In riferimento ai punti già accennati nella precedente riunione di Commissione, gli Ingg. La Brocca, 
e Cavallo Storti Paolo, invitavano la Commissione ad una maggiore attenzione sui lavori che 

interessano la Statale 18 in esecuzione da parte dell’ANAS.  
A seguito degli interventi dei colleghi, la Commissione incaricava gli Ingg. La Brocca e Carbone di 
farsi carico a nome della Commissione di contattare i tecnici dell’ANAS per avere maggiori 
informazioni progettuali sull’intervento di sviluppo che interessa la Statale 18. 

P.U.C. e P.U.A. -  
L’Ing. La Brocca, chiede di poter effettuare a cura dell’Ordine un maggiore intervento sull’iter dei 
Piani Urbanistici che si stanno realizzando nei Comuni di competenza della Commissione 

Territoriale, affinchè si possano sensibilizzare i Comuni facenti parte della Commissione 
Territoriale Piana del Sele, ad investire nei  fatti la categoria, affinchè si possa prendere 
coscienza e partecipazione all’iter burocratico nello sviluppo dei Piani Urbanistici. 
Il Presidente Di Cunzolo proponeva alla Commissione di sottoporre al Consiglio dell’Ordine, con il 
presente verbale, la possibile richiesta ai vari Comuni del Territorio, della presenza di un membro 
della presente Commissione nella preparazione del P.U.A., per consentire alla categoria una 
maggiore partecipazione e attenzione su tematiche di fortissimo interesse professionale. 
 

5- Fiume Sele, situazione territoriale 
Si ritiene, proseguendo quanto detto nella precedente riunione di attenzionare la 
Commissione su una tematica importante qual è l’attuale situazione dell’inquinamento del 
Fiume Sele. Inquinamento che oramai ha raggiunto limiti non più sostenibili, con risvolti negativi 
per tutto il territorio montano, pedemontano, della valle e della fascia costiera. 
In considerazione della esistenza della Commissione dell’Ordine Territoriale Sele-Tanagro, si 
ritiene fondamentale poter discutere di tale problema interessando anche detta 
Commissione, si auspica di poter insieme incontraci e relazionare su una metodologia 



convergente al fine di interessare tutte le categorie e gli enti locali interessati per la vivibilità 
del Fiume Sele e di tutti i suoi affluenti. 
Per tali iniziative, il Presidente, avuta la completa disponibilità dei colleghi presenti, ha 
suggerito la costituzione di  un gruppo di lavoro composto dagli Ingg. Serio Umberto, Bufano 
Salvatore, Ing. Carbone Carmine,  i quali saranno coordinati dall’Ing. La Brocca per iniziare un 
percorso tecnico relativo agli atti opportuni per la salvaguardia del fiume Sele e dei suoi 
affluenti, riferendone i contenuti ed i risultati alla prossima riunione della Commissione. 
 

6 - Varie ed eventuali 
Il Presidente della Commissione fa appello, ancora una volta, affinchè sia reclamizzata 
l’avvenuta costituzione della Commissione Territoriale Piana del Sele, affinchè si possa avere la 
adesione e la partecipazione dei colleghi residente nei Comuni di Eboli, Battipaglia, 
Campagna, Olevano sul Tusciano, Montecorvino Rovella, Montecorvino Pugliano, Altavilla 
Silentina, Albanella, Capaccio e Agropoli, affinchè si possa avere la piena conoscenza dei 
problemi di questi Comuni, e così come si stà operando attualmente, poter  lavorare sugli 
argomenti di ogni specifico Comune del Territorio. 
A tal proposito si rammenta che il Sindaco del Comune di Altavilla Silentina è l’Ing. Antonio DI 
FEO, iscritto all’Ordine, che potrebbe essere avvicinato ed invitato a prendere parte alla 
Commissione, anzi invitarlo a far sì che la prossima riunione della Commissione Territoriale 
possa essere svolta presso la sede comunale del Comune di Altavilla Silentina. 
L’Ing. Carbone si è reso disponibile a contattare, subito dopo le elezioni regionali, il Sindaco 
Ing. Di Feo, al fine di consentire l’attuazione i quanto sopra detto, riferendone la disponibilità al 
Presidente. 
Sarà quindi a cura del Presidente  inviare a mezzo posta elettronica la data della Terza 
riunione della Commissione, con l’augurio che possa effettivamente svolgersi in Altavilla 
Silentina, alla quale riunione sarà invitato il Presidente Ing. Zambrano. 
 
Alle ore 21,30 non avendo altro da discutere il Presidente ha chiuso la seduta. 
 
Il presente verbale verrà trasmesso a tutti i componenti la Commissione, al Consigliere 
delegato, alla Direzione ed alla Segreteria dell’Ordine per i dovuti atti conseguenti. 
 
Del che è verbale l.c.s. 
 
Il Presidente : F.to      Ing. Donato DI CUNZOLO 
 
Il Segretario : F.to      Ing. Paolo CAVALLO STORTI 
 
Il Vice Presidente : F.to         Ing. Raffaele LA BROCCA 

 


